

18. Februar 2022

Liebe Eltern der Andreas - Schule,

zum gestrigen Elternbrief von Frau Gebauer (geändertes Testverfahren ab Anfang März) folgen nun noch einige zusätzliche, organisatorische Infos:

Ab Anfang März werden Genesene und vollständig geimpfte Kinder nicht mehr verpflichtend getestet. Wenn Ihr Kind zu dieser Gruppe gehört und dennoch die Schnelltests zu Hause durchführen soll, geben Sie bitte den Klassenleitungen Bescheid. Auch wenn sich der Status Ihres Kindes ändert und die vollständige Impfung vorliegt, informieren Sie darüber und über Ihr weiteres Vorgehen bezüglich der Schnelltests bitte die Klassenleitungen.

Wir werden den Kindern erstmalig am **Freitag, 25.02.2022 drei Schnelltests** mitgeben. Je nach Verpackungsgröße der Tests werden die "Ausgabemenge" eventuell variieren, aber wir stellen sicher, dass Sie mit den Tests versorgt sind, wenn Sie sie brauchen.

Einmalig brauchen wir von Ihnen die Zusage, dass Sie die Tests regelmäßig 3x wöchentlich gemäß den beiliegenden Hinweisen mit Ihrem Kind durchführen. Im Anhang finden Sie dafür ein Formular, das Sie ausdrucken und nutzen können.

**Der Hinweis zu den Karnevalstagen** hat einige Familien mit Geschwisterkindern in Aufruhr versetzt. Hier noch Ergänzungen, damit Sie unser Handeln verstehen.

Die Bezirksregierung hat sich mit einem Schreiben an alle Schulen gewandt, um die Dienstregelung für 2022 am Rosenmontag zu klären. Wir vermuten das der Ausfall des Umzuges in Düsseldorf darin begründet liegt. Es werden alle Schulen aufgefordert, diesen Tag ausschließlich als beweglichen Ferientag einzusetzen. Bei den meisten Schulen war das schon der Fall. Daher mussten wir hier nachziehen.

Es sieht so aus, als ob es in den nächsten Wochen weitere Lockerungen geben wird und wir hoffentlich mit Ihrer Hilfe noch ein schönes Schuljahr haben werden!

*Kerstin Spencer und Henja Heinke*